

La série Alias - 1/1

Sydney Bristow, agent double de la CIA, rêve d'une vie tranquille mais dans son univers c'est impossible, heureusement pour nous...

Cette femme des temps modernes, entre Lara Croft et Superwoman, manie très bien l'art de la transformation. Toujours sexy mais jamais vulgaire elle est celle à qui toutes les filles voudraient ressembler.

Belle, courageuse, intelligente, polyglotte (elle parle plus de six langues : anglais, allemand, chinois, italien, russe, espagnol... Entre autres), qui se bat aussi bien que Bruce Lee, Sydney aurait tout pour être heureuse, mais cette vie d'agent l'oblige à cacher la vérité à ses deux meilleurs amis : Will et Fran. De plus, on ne peut pas dire que sa famille soit comme les autres : son père devient son supérieur à la CIA après lui avoir caché toute sa vie qu'il était agent secret, sa mère, un agent secret russe de l'ex-KGB a épousé son père pour mener à bien une mission et a ensuite disparu en laissant sa fille qui la croyait morte ! Mais pour rendre Sydney heureuse il y a Mickaël Vaughn, son agent de liaison à la CIA, qui va devenir son petit ami.

En effet après de nombreux rebondissements, les deux amoureux finissent par trouver le bonheur même s'il va être de courte durée... Jennyfer Garner qui interprète Sydney Bristow et Mickaël Vartan qui interprète le personnage de Mickaël Vaughn sont réellement ensemble dans la vie. Libérée de son mariage avec l'acteur Scott Foley, Jennyfer est tombée dans les bras de Mickaël qui n'attendait que ça !!

Il y a deux semaines M6 diffusait de dernier épisode de la saison deux. La fin de la saison deux est insoutenable ! Sydney se réveille à Hong Kong et la dernière chose dont elle se souvient est d'avoir tué le double de son amie Fran et d'avoir vu Will mort dans la baignoire ! Elle téléphone au siège de la CIA aux USA et doit rencontrer Vaughn quelques instants plus tard. On le voit alors entré dans la pièce et lui parler plutôt géné. En effet on découvre qu'il porte une alliance, Sydney la remarque et lui demande ce qu'il se passe. C'est là que tout bascule : deux années se sont écoulées depuis les derniers souvenirs de Sydney !! Personne ne savait où elle était et si elle était encore vivante et donc Mickaël s'est marié !

Suspense incroyable qui nous fera tenir en haleine jusqu'à ce que M6 diffuse la troisième saison on l'espère le plus rapidement possible, pour le moment, nous sommes dans l'expectative, alors à bientôt pour la suite des aventures de la meilleure des agents secrets !